

NI-Youth がクリスマスパーティーを開きました 日本で楽しいクリスマスを過ごしました

金漢珉 キム ヨンヒョン (NI-Youth)

12月16日(土) NI-Youth は京成津田沼の
コールポニョポニョでクリスマスパーティー
を開きました。

全部で12人が集まり、そのうち留学生で
ある私を含めて外国人は半分近くの5人で
した。国籍もウズベキスタン、台湾、韓国な
どの国の人が集まりました。外国人の人たちも
みんな日本語が本当に上手くて問題なく会話
ができました。

しかし、会話ができるといってもみんなが
親しくなるまでは、何か適切な言葉で表現が
できませんが少し冷たい雰囲気でした。それで
メンバーで考え出したのが他己紹介でした。
他己紹介とは、自分で自分を紹介するのでは
なく参加者を2人ずつに分けて、自分が組ん
だ相手について説明をするのと、その相手が
自分つまり私をみんなに紹介するという活動
です。

私の場合、これまで自己紹介をしたことは
たくさんありましたが他の人を紹介したことは
なくて、最初はびっくりしましたが、思っ
ていた以上に円滑にできました。自分自身で
はなく他の人を紹介することは、その前に相
手の言葉をもっと集中して聞かなければなり
ません。それもいい機会になったと思いま
した。

それで雰囲気が明るくなったので、次の活
動のクリスマスケーキ作りをしました。色々
な国の人が集まったためかも知れませんが、
ケーキも色々な形ができました。中にはずい
ぶんグロテスクな物?もありましたが、味だ
けは全部一級品でした。

その後、ビンゴゲームを最後にイベントは
円滑に終わりました。

人数は先のイベント、ハロウィンより少な

かったのですが、みんなそれぞれがお互い
にもっと詳しく知ることができました。留學生
は自分の国ではなく他国で楽しくクリスマ
スを過ごすことができたと思います。

私も NI-Youth の会員であると同時に留学
している外国人でもあります。外国の友だ
ちと一緒に楽しい年末を過ごしました。



完成したケーキを前に



ケーキ作りに集中



ビンゴ賞品獲得



最後に NI-Youth の旗とともに記念撮影